

miércoles 22 de mayo de 2024

# Servicios Municipales instala nuevo alumbrado LED en diferentes zonas de San Lázaro y San Benito

*En total, se han instalado más de 160 nuevos puntos de luz LED lo que supondrá un ahorro energético en torno al 60% respecto al anterior alumbrado, destaca Fran Hernández*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales, ha dado un nuevo paso en la mejora del alumbrado público en el municipio dentro de la línea estratégica para dotar de servicios eficientes a los distintos barrios y pueblos señala Fran Hernández, concejal del Área.

En total, se han instalado más de 160 nuevos puntos de luz LED, en sustitución a las antiguas luminarias de vapor de sodio en Camino del Tornero, calle Leopoldo de la Rosa, camino San Lázaro, calle Marmulán, calle El Tejo, San Lázaro y San Benito, junto a la piscina municipal.

Estas nuevas instalaciones proporcionan un ahorro

energético en torno al 60% respecto al anterior alumbrado, lo que se traduce en una reducción de 39.300 kWh al año y una disminución de 9,8 toneladas de emisiones de CO2 a la atmósfera, explicó Hernández.

Una reforma integral que ha incluido la sustitución de luminarias, así como la renovación completa de cuadros eléctricos y cableado, “garantizando una infraestructura moderna y eficiente”, destacó.

Hernández incidió en las ventajas de la adopción de este tipo de tecnología LED, “unas luminarias que consumen menos energía, contribuyendo a reducir el gasto público en electricidad, y ofrecen una mejor calidad de luz con mayor uniformidad y menos deslumbramiento, mejorando la visibilidad y la seguridad en las calles”, destalló. Además, tienen una vida útil más larga, lo que implica menos reemplazos y un menor costo de mantenimiento a largo plazo.

Con estas mejoras, enfatizó, La Laguna reafirma su compromiso con la sostenibilidad y la eficiencia energética, promoviendo un desarrollo urbano que favorece tanto a la ciudadanía como al medio ambiente.